



REVUE DE PRESSE

QUOTIDIENNE



Mardi 09 juillet 2024

» PRESSE NATIONALE

Politique ↪



49E SESSION DE L'ASSEMBLÉE PARLEMENTAIRE DE LA FRANCOPHONIE (APF) : ADAMA BICTOGO ET KANDIA CAMARA PARTICIPENT À L'OUVERTURE DES TRAVAUX

Adama Bictogo (président de l'Assemblée nationale) et Kandia Camara (présidente du Sénat) ont participé, hier, lundi 08 juillet 2024, à la cérémonie solennelle d'ouverture de la 49e session de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie. Les travaux en séance plénière ont permis des discussions approfondies sur un sujet crucial pour les pays membres de l'APF, à savoir l'intelligence artificielle. Cette question, centrale pour les défis actuels, a permis d'échanger des perspectives variées et a abouti à l'élaboration d'un plan d'action concret pour une utilisation optimisée de l'intelligence artificielle au sein des instances parlementaires. « Notre présence ici traduit cette volonté affichée du Président de la Côte d'Ivoire d'être à tous les grands rendez-vous », a indiqué le président Adama Bictogo.



PRÉSIDENTIELLE 2025 : LA CEI OPTÉ POUR LA DIGITALISATION

En prélude à l'élection du Président de la République en 2025, la Commission électorale indépendante (CEI) a initié, en collaboration avec la plateforme de la Presse numérique de Côte d'Ivoire (PNCI), une formation spécialisée de ses agents afin que ceux-ci tirent avantage des bienfaits de la communication digitale. A cet effet, elle a organisé un atelier de renforcement de capacités à l'intention des agents, au Secrétariat général de la CEI, du 18 au 22 juin 2024. Les enjeux de cet atelier sont de divers ordres. Entre autres, permettre aux agents de la CEI de se familiariser aux techniques de maîtrise des réseaux sociaux ; s'essayer à la production de contenus web attrayants, ainsi qu'à la veille média ; disposer des méthodes de détection de fake news (fact-checking), etc.

Economie ↪



FINANCEMENT CLIMATIQUE : LA CÔTE D'IVOIRE SOLLICITE L'APPUI DE LA BANQUE MONDIALE ET LE FMI

Vendredi 5 juillet 2023, la Côte d'Ivoire a accueilli une table ronde sur le financement climatique ayant pour thème « Renforcer le partenariat pour le financement du développement durable en Côte d'Ivoire ». L'événement, qui s'est tenu au Sofitel Hotel Ivoire d'Abidjan, a réuni plusieurs membres du Gouvernement, dont le Premier Ministre Robert Beugré Mambé, le vice-président régional de la Banque mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre, Ousmane Diagana, et le directeur général adjoint du FMI, Bo Li. « La lutte contre le changement climatique nécessite des investissements importants à mobiliser rapidement pour réduire la vulnérabilité du pays... C'est tout l'essence de cette table ronde, dont l'objectif est de solliciter votre appui », a souligné le Chef du Gouvernement, Robert Beugré Mambé.

TABLE RONDE SUR LE FINANCEMENT DE LA RIZICULTURE : UN INVESTISSEMENT DE

Avec une production de 1,3 million de tonnes de riz en 2023 pour un besoin estimé à plus de 2,1 millions de tonnes, la Côte d'Ivoire importe environ 1,4 million de tonnes de riz par an. Devant ce constat peu reluisant, le Gouvernement a élaboré la Stratégie Nationale de Développement de la filière Riz sur la période 2024-2030 (SNDR 2) pour inverser la tendance et bâtir une filière rizicole compétitive et durable à même de satisfaire les besoins nationaux et de dégager des surplus. Dans le but de financer cette stratégie (un investissement de près de 1,3 milliard de FCFA attendu), une table ronde des partenaires techniques et financiers s'est tenue, ce lundi 8 juillet 2024, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, autour du thème : « Le développement de la filière riz : opportunités d'affaires durables ». Le Premier Ministre Robert Beugré Mambé s'est félicité de cette initiative.

PROMOTION DU MÉTIER DE STATISTICIENNE : NIALÉ KABA FÉLICITE 13 LAURÉATES AU CONCOURS D'ENTRÉE À L'ENSEA

Elles sont au total treize jeunes filles qui ont été célébrées, ce 04 juillet, au 16e étage de l'immeuble Sciam à Abidjan-Plateau, par Nialé Kaba, ministre de l'Économie, du Plan et du Développement, dont dix (10) Ivoiriennes, deux Camerounaises et une Nigérienne. Après leur avoir remis à chacune, un ordinateur et une enveloppe pour leur brillante réussite au concours d'entrée l'École Nationale de Statistique et d'Économie Appliquée (ENSEA), la ministre leur a prodigué de sages conseils. « Je voudrais vous féliciter pour votre brillante réussite, mais aussi vous encourager à plus d'abnégation, d'engagement et de travail. Vous êtes l'avenir du continent, les futures leaders statisticiennes, dont le dévouement et la passion pour les chiffres et les données doivent inspirer les autres filles », a conseillé Nialé Kaba.

RENFORCEMENT ET PROTECTION DES LANCEURS D'ALERTE : LA CÔTE D'IVOIRE DÉCIDE DE SE METTRE AUX NORMES

La Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance (HABG) a marqué la Journée africaine de lutte contre la corruption par un atelier majeur dédié à la mise en place d'un dispositif de protection des lanceurs d'alerte. L'événement s'est tenu à l'hôtel Limanya à Abidjan-Cocody, ce lundi 8 juillet 2024, sous la présidence d'Épiphane Zoro Bi Ballo, président de la HABG. Dans son discours d'ouverture, le président Zoro Bi Ballo a souligné l'importance cruciale de cette initiative. « La protection des lanceurs d'alerte est un véritable enjeu que les autorités ivoiriennes ont décidé de prendre à bras-le-corps. Lors de l'évaluation de GIABA (Groupe intergouvernemental d'action contre le blanchiment d'argent en Afrique de l'Ouest), il a été recommandé à la Côte d'Ivoire de renforcer son dispositif de protection des lanceurs d'alerte », a-t-il déclaré.

PA PSGOUV / ÉLEVAGE ET PISCICULTURE : PLUS DE 500 FEMMES ET JEUNES FORMÉS

C'est une belle initiative en vue de l'atteinte de la sécurité alimentaire des populations, qui vient également conforter les nombreuses initiatives gouvernementales dans les secteurs de la pisciculture et de l'élevage. Les femmes de Pakouabo, intéressées par l'aviculture traditionnelle améliorée, ont été formées aux pratiques avicoles dans le cadre du projet multisectoriel intégré dénommé « Projet d'appui au Programme social du Gouvernement » (PA Ps-gouv). En plus des poulets, elles ont reçu un abri pour l'élevage, des couveuses et des aliments de volailles. Destinée à 500 femmes des zones rurales de la Marahoué, de la Bagoué et du Poro, cette activité, en plus de contribuer à l'autosuffisance alimentaire en produits avicoles, permettra aux bénéficiaires d'avoir un revenu et de se prendre en charge.

Beda Estelle, directrice régionale du Hambol du Ministère des Ressources animales et halieutiques, était, le jeudi 27 juin 2024, face au ministre gouverneur du District autonome de la Vallée du Bandama, Jean-Claude Kouassi, et aux populations des régions du Hambol et de Gbêkê. C'était à la salle de conférence de la préfecture de région de Katiola, à l'occasion de la 5e édition de la tribune d'échange dénommée « Les jeudis du District ». Au nom des deux directions régionales des Ressources animales et halieutiques de Gbêkê et du Hambol, Beda Estelle, dans son exposé, a relevé les potentialités dont regorge le District autonome de la Vallée du Bandama, sans oublier les difficultés. « Au niveau de notre District, les potentialités existent », a-t-elle indiqué.

Société 

RÉSULTATS DU BACCALAURÉAT SESSION 2024 : UN TAUX DE RÉUSSITE DE 34,17% CONTRE 32,09 % EN 2023

Les candidats à l'examen du Baccalauréat session 2024 sont situés depuis, hier, lundi 08 juillet 2024, sur leur sort, avec la proclamation officielle des résultats par la Direction des Examens et Concours (DECO). Les statistiques ont été données par la directrice de la DECO, Dosso Nimaga Mariam. 117 266 candidats, a-t-elle annoncé, ont été déclarés admis, sur un total de 343 162 candidats. Ce qui équivaut à un taux de réussite de 34,17% contre 32,09 % en 2023. « Le taux de réussite de 2024 enregistre une hausse de 2 points 08 », a indiqué Mme Dosso Nimaga Mariam.

INCENDIE À L'HÔPITAL GÉNÉRAL D'AGBOVILLE ET AGRESSION À L'HÔPITAL DE PORT-BOUËT : LE MINISTÈRE EN CHARGE DE LA SANTÉ PREND DES MESURES VIGOUREUSES

Le Ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU a réagi aux différents événements survenus dans des établissements sanitaires, le week-end dernier, notamment à l'hôpital général d'Agboville où S.S., âgé de 43 ans, a mis le feu au bâtiment de pédiatrie, le dimanche 7 juillet 2024, et à l'hôpital général de Port-Bouët, le vendredi 5 juillet 2024, où, au décès de dame K.A., son fils, pris d'émotion, a posé des actes de vandalisme. « Le Ministère en charge de la Santé condamne de tels agissements et se réserve le droit de saisir la justice chaque fois que de tels comportements vont se répéter », a déclaré le directeur de cabinet, Dr Aka Charles Koffi, lors d'une conférence de presse, ce lundi 08 juillet 2024, à Abidjan-Plateau.

EMPLOYABILITÉ : OUSMANE DIAGANA (VICE-PRÉSIDENT BANQUE MONDIALE) CONVAINCU DES RÉFORMES DE N'GUESSAN KOFFI

Ousmane Diagana, vice-président de la région Afrique de l'Ouest et du Centre du Groupe de la Banque mondiale, a échangé avec plusieurs membres du Gouvernement ivoirien, dont N'Guessan Koffi, ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage. La rencontre s'est déroulée, lundi 8 juillet 2024, à la salle de conférences dudit Ministère, au 7e étage de la Tour B, à Abidjan-Plateau. « La Banque mondiale, convaincue de ce qui est en train d'être fait, a réitéré sa disponibilité à accompagner la Côte d'Ivoire dans les visions et les stratégies respectives », a fait savoir Ousmane Diagana.

ÉDUCATION EN CÔTE D'IVOIRE : LA BANQUE MONDIALE JUGE PERTINENTES LES RECOMMANDATIONS DES ÉTATS GÉNÉRAUX

La Banque mondiale juge pertinentes les recommandations des États généraux de l'éducation nationale et de l'alphabétisation (EGENA). Le Vice-président régional pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre de l'Institution, Ousmane Diagana, a exprimé cette satisfaction lors d'une rencontre, à Abidjan, lundi 8 juillet 2024, avec les ministres de l'Éducation-Formation et de la Jeunesse, rapporte une note d'information du Ministère de l'Éducation nationale et l'Alphabétisation. « Je voudrais féliciter la Côte d'Ivoire pour les progrès réalisés ces dernières années dans la formulation et les stratégies dans le secteur de l'éducation », a déclaré M. Diagana.

SOLIDARITÉ LE GOUVERNEMENT SOULAGE DES POPULATIONS SINISTRÉES DU TONKPI

La ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, s'est rendue, dimanche 7 juillet 2024, à Man, auprès des populations sinistrées du fait de fortes pluies et des accidents de la route. Elle est allée leur apporter la compassion du Président Alassane Ouattara et du Gouvernement. Dans la nuit du mardi 2 avril, une forte pluie s'est en effet abattue sur le village de Gouakpalé faisant d'énormes dégâts matériels, de dizaines de maisons décoiffées et détruites laissant les habitants sans abris. A Danané, un accident de la circulation a fait 5 victimes, le dimanche 2 juin 2024. Le 28 juin dernier, à l'entrée de la ville de Man, un autre accident a fait 15 victimes, dont 7 blessés graves et 08 morts.

Sport ↻

GESTION DES INFRASTRUCTURES SPORTIVES : DJIBOUTI SOLLICITE L'EXPERTISE DE L'OFFICE NATIONAL DES SPORTS (ONS)

Une délégation du Ministère de l'Éducation nationale de la République de Djibouti a achevé, lundi 8 juillet 2024, une mission de travail en Côte d'Ivoire. Composée de trois membres, elle est venue solliciter l'appui et l'expertise de l'Office national des sports (ONS) en matière de construction, de réhabilitation, de maintenance, d'entretien et d'exploitation des infrastructures sportives de l'État de Côte d'Ivoire. Jeudi 5 juillet, la délégation a visité des infrastructures sportives à Abidjan, sous la conduite d'une équipe de l'ONS. Au terme d'une randonnée qui a débuté par un entretien avec le directeur général de l'ONS, Ousmane Gbané, suivie d'une visite du palais des Sports de Treichville, à l'Agora de Koumassi et au stade Félix Houphouët-Boigny, Abdul Kader Daher Aden, inspecteur général d'éducation physique et des sports au Ministère de l'Éducation nationale djiboutien, a situé les enjeux de cette mission en Côte d'Ivoire.



VU SUR LE NET

Société ↻

JOURNÉES D'ORIENTATION DU BACHELIER : L'ÉDITION 2024 PRÉVUE DU 10 AU 12 JUILLET AU PALAIS DE LA CULTURE DE TREICHVILLE

Les Journées d'Orientation du Bachelier (JOB) édition 2024, placées sous le thème « L'intelligence artificielle, un levier pour la compétitivité de l'enseignement supérieur », auront lieu, du 10 au 12 juillet 2024, au Palais de la Culture d'Abidjan-Treichville. A l'occasion, les nouveaux bacheliers pourront effectuer leurs préinscriptions sur les lieux. Pour ce faire, le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara, a, dans une note, le jeudi 04 juillet 2024, à Abidjan, invité tous les nouveaux bacheliers, les élèves, les étudiants, les parents et tous les acteurs du système d'enseignement supérieur à être nombreux à ces rendez-vous. (Source : CICG)

« Transfusion et don de sang en Côte d'Ivoire » est la thématique au centre de « Tout savoir sur » (TSS) de ce mardi 9 juillet 2024. Prévue à 15H00 à Abidjan-Plateau, cette tribune d'échanges et d'information est retransmise en direct sur les canaux digitaux du Gouvernement ivoirien. Le directeur général du Centre national de transfusion sanguine de Côte d'Ivoire (CNTS-CI), Dr Yassongui Mamadou Sékongo, est l'invité de cette conférence de presse organisée par le CICG. (Source : CICG)

» **AGENCE DE PRESSE**

Politique ↻



LA PRÉSIDENTE DU SÉNAT IVOIRIEN ET SON HOMOLOGUE DU CANADA SE PENCHENT SUR DES PROJETS DE JUMELAGE ENTRE DES COMMUNES DES DEUX PAYS

La présidente du Sénat de Côte d'Ivoire, Mme Kandia Camara, et son homologue canadienne, Mme Raymonde Gagné, ont eu des échanges fructueux, dimanche 07 juillet 2024, lors d'une rencontre portant sur des projets de jumelage entre des communes canadiennes et ivoiriennes. Cette rencontre entre les deux personnalités s'est déroulée en marge de la 49e session de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF), qui se tient, du 5 au 9 juillet 2024, à Montréal, au Canada. Les échanges ont principalement porté sur la coopération entre les deux pays, avec une volonté commune de renforcer la collaboration tant au niveau parlementaire que dans les domaines de l'agriculture, de l'éducation-forma-tion et de la coopération décentralisée pour des projets de jumelage entre des communes canadiennes et ivoiriennes.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

 [@gouvci.official](#)

 [@gouvci](#)

 [@gouvci.official](#)

 [gouvcivideo](#)

 [gouvci](#)

 [+225 07 87 36 36 36](#)

 [@gouvciofficial](#)

 101
Aid Gouvernement



